

春の風、木々の芽吹き、花の香り。出会いの季節を迎えて、私たちは今日、荒牧中学校の一員となりました。中学校生活の始まりは、心を切り替えて新しい気持ちでスタートしたいと思っています。だからこそ、新型コロナウイルスの影響が続く中、入学式が行われたことは、とてもうれしいです。

中学生になると、今までとは大きく環境が変わります。勉強も難しくなると聞いていて、少し不安です。でも、新しいクラス、新しい友達、部活動や学校行事など楽しむことがたくさん待っています。

まず私が楽しみなことは部活動です。自分が興味のある部活を選び、一生懸命に活動したいです。辛いときもあるかもしれませんが、それを乗り越えられるように頑張っていきます。それに、部活動は先輩方や顧問の先生と交流できる貴重な機会です。部活動をきっかけにして色々な人と関わっていきたいと思います。

学校行事もとても楽しみです。体育大会や学習発表会は学校が一丸となって取り組むと聞いていて、今からワクワクしています。また、林間学校や修学旅行などの宿泊行事でも、友達との思い出がたくさんできるように協力して頑張りたいです。

私は、この3年間をみんなでずっと記憶に残るような最高の中学校生活にしたいです。そのためにもこの1年間は、ほかの小学校から入学した人や、先生方、先輩方と接する中で、環境に慣れながら前進していくたいです。先生方、先輩方、職員のみなさん、温かいご指導を、どうかよろしくお願いします。

最後に、私たち新入生一同は、荒牧中学校でたくさんの人々の支えの中、希望を胸に大きく成長していくことを誓います。